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Le Blanc, Hélène LA FAMILLE LE BLANC a le regret de vous faire part du décès de MADAME HÉLÈNE LE BLANC (NÉE
PROULX) décédée le 19 novembre 2004, au CHVO de Gatineau, à l'âge de 80 ans. Elle était anciennement une employée du
CSRO (Commission Scolaire Régionale de l'Outaouais) pendant plusieurs années. Elle était la �lle de feu Jean-Louis Proulx
et de feu Rosa Galipeau et l'épouse de feu J. Wilfrid "Ted" Le Blanc. Elle laisse dans le deuil ses enfants: Marc (Diane
Brossard), Pierre (Claire Deault) et Suzanne (Mario Robitaille); ses petits-enfants: Julie, Monique (Carl Chénier), Christine,
Michel et Mélanie; ses arrière-petits-enfants: Samantha et Jessica; ses frères et sa soeur: Jacques (Georgette Poulin), Claire
(John Ducharme) et Marcel (Louise Beaulne); sa belle-soeur McRine (feu Fernand Béland); sa cousine Jeannine Devareinne
(Jean Cadieux), ainsi que plusieurs neveux, nièces et ami(e)s. Le service religieux aura lieu en l'église Ste-Maria-Goretti,
située au 664, rue Duberge, à Gatineau, le mercredi 24 novembre, à 11h. La famille recevra les condoléances à compter de
10h30. Des dons à la Fondation des maladies du coeur du Québec ou à la Société canadienne du cancer seraient appréciés.
Remerciements au personnel du CHVO de Gatineau pour les bons soins prodigués. La direction des funérailles a été
con�ée à la COOPÉRATIVE FUNÉRAIRE DE L'OUTAOUAIS. Pour renseignements: téléphone: 568-2425, télécopieur: 568-2426
cfam@cfo.coop.LE BLANC, Helene (nee Proulx) Passed away on November 19, 2004 in the CHVO of Gatineau, at the age of
80. She was a former employee working for CSRO (Commission Scholaire Regionale de l'Outaouais) for many years.
Daughter of the late Jean-Louis Proulx and of the late Rosa Galipeau, wife of the late J. Wilfrid "Ted" Le Blanc. She leaves in
sorrow her children Marc (Diane Brassard), Pierre (Claire Deault) and Suzanne (Mario Robitaille); her grandchildren Julie,
Monique (Carl Chenier ), Christine, Michel and Melanie; her great-granddaughters Samantha and Jessica; her brothers and
her sister Jacques (Georgette Poulin), Claire (John Ducharme) and Marcel (Louise Beaulne); her sister-in-law McRine (late
Fernand Beland); her cousin Jeannine de Varennes (Jean Cadieux), and also many nephews, nieces and friends. The funeral
service will be held in Ste-Maria-Goretti Church, at 664 Duberge St. in Gatineau on Wednesday November 24 at 11am. The
family will receive the sympathies at 10h30am. Donations to the Heart and Stroke Foundation of Quebec or to the
Canadian Cancer Society would be appreciated. The family wishes to thank the sta� of the CHVO of Gatineau for the good
care provided. The funeral arrangements have been entrusted to the COOPERATIVE FUNERAIRE DE L'OUTAOUAIS. For
information; tel: 568-2425, fax: 568-2426. cfam@cfo.coop. Published in the Ottawa Citizen from 11/22/2004 - 11/23/2004.
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